

## Rutin Lakukan Pengembalian BB Hasil Ungkap Kasus Secara Gratis, Polresta Mataram Mendapat Banyak Pujian

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 11, 2024 - 17:41



*Dinda, salah seorang warga yang sempat kehilangan Mobil merasa bersyukur dan menyampaikan punisn kepada Polresta Mataram yang telah berhasil menemukan kembali Mobil Miliknya yang dilaporkan Hilang, (11/10/2024)*

Mataram NTB - Atas Program Pengembalian Barang Bukti secara GRATIS kepada pemilik / Korban Tindak Pidana, Polresta Mataram dihujani kalimat pujian

dan Apresiasi serta ucapan Terimakasih dari Masyarakat.

Berbagai kalimat pujian atas kinerja Polresta Mataram disampaikan oleh masyarakat pemilik BB yang dikembalikan barangnya oleh Polresta Mataram pada acara Pengembalian BB hasil Ungkap kasus Polresta Mataram yang berlangsung di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Jumat (11/10/2024).

Barang yang dikembalikan tersebut merupakan Barang Bukti (BB) hasil ungkap kasus tindak pidana yang dilakukan Polresta Mataram dan Polsek jajaran selama bulan Agustus - September 2024.

Dinda, Nama panggilan Perempuan warga Kec. Lingsar yang menerima kembali barangnya yang sebelumnya dinyatakan hilang akibat tindak pidana. Ia kehilangan satu unit Kendaraan R4 yang kemudian dilaporkan ke Polsek Lingsar. Kini Dinda merasa sangat senang dan bersyukur karena kendaraannya berhasil ditemukan dan proses pengembaliannya tidak rumit dan Gratis.

“Terimakasih kepada Polresta Mataram dan seluruh jajaran atas kinerjanya dalam mengungkap kasus. Hari ini saya menerima kembali mobil saya yang tadinya telah dilaporkan Hilang. Pengembalian BB ini sangat sederhana dan tanpa dipungut biaya sepeserpun. Sekali lagi saya ucapkan terimakasih dan sukses selalu kepada Polresta Mataram dan jajarannya, “tutupnya.

Senada dengan yang disampaikan Pak Isman. Warga berprofesi Guru tinggal di Perumnas Tanjung Karang Kota Mataram ini mengaku sangat bersyukur TV nya bisa ditemukan.

“Luar biasa kinerja Polresta Mataram. TV yang sudah lama hilang ternyata berhasil ditemukan kembali oleh Personil Polresta Mataram. Ini patut kita berikan apresiasi atas kinerja Polisi. Pengambilan Barang yang sudah ditemukan ini pun mudah dan Gratis. Ini sangat membantu masyarakat, “ucap Pak Isman.



Bukan hanya mereka berdua yang memuji kinerja personil Polresta Mataram dalam mengungkap kasus tindak pidana. Dua warga kota Mataram lainnya juga

ikut memberikan pujian kepada Polresta Mataram.

Ari Lesmana dan Iman menyampikan apresiasi dan ucapan terimakasih yang setinggi-tingginya kepada Polresta Mataram. Keduanya sempat kehilangan Sepeda Motor, namun kurang dari 2x24 jam Sepeda motor milik keduanya berhasil ditemukan dan tersangkanya diamankan.

Atas pengungkapan tersebut kedua warga kota Mataram tersebut tentu merasa, senang tatkala petugas memberitahukan bahwa, sepeda motor yang dilaporkan hilang sudah ditemukan.

“ Ini luar biasa. Proses untuk mengambilnya kembali juga mudah dan gratis. Sukses selalu buat Polresta Mataram dan seluruh jajarannya, “kata keduanya.

Terakhir Warga Kediri Lombok Barat menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi. Muhammadi, warga Kediri Lombok Barat ini kehilangan HP pada, saat berada di Suranadi, Kec Narmada, Lombok Barat. Atas peristiwa itu Ia langsung melaporkan ke Polsek Narmada.

Ia mengaku sudah pasrah karena sepertinya akan sulit ditemukan atau diungkap siapa pelakunya. Ia mengaku kaget saat petugas dari Polsek Narmada menghubunginya dan menceritakan bahwa HPnya telah ditemukan.

“Jujur saya sudah pasrah dan menganggap HP tersebut sudah hilang dan tidak mungkin kembali, namun berkat kelihaihan Polisi dari Polsek Narmada Polresta Mataram HP tersebut dapat ditemukan. Jadi saya bisa menggunakan kembali untuk aktivitas saya dengan HP ini, “pungkasnya.

Mendapat pujian dari masyarakat, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., kepada awak media merasa bersyukur bisa berbuat sesuatu yang bermanfaat bagi masyarakat.

Melakukan tindakan hukum kepada masyarakat yang melanggar hukum tentu menjadi tugas dan tanggung jawab Polisi.

“Kami merasa sangat bersyukur bisa memberikan yang terbaik untuk masyarakat. Keberhasilan ini tentu berkat Doa dan dukungan dari masyarakat, “pungkasnya, sambil tersenyum.(Adb)